

Pressemitteilung

79_2025, 31. Juli 2025

Verabschiedung von Uli Feitz in den Ruhestand – Sevgi Aslanboğa übernimmt den Vorsitz des Personalrats

Nach insgesamt 27 Jahren im Dienst der Stadtverwaltung Geislingen an der Steige, davon über sechs Jahre als Vorsitzender des Personalrats, verabschiedet sich Ulrich Feitz, der allgemein unter dem Namen Uli Feitz bekannt ist, in den wohlverdienten Ruhestand. In der Gemeinderatssitzung am 23. Juli 2025 wurde er von Oberbürgermeister Ignazio Ceffalia offiziell verabschiedet und für sein langjähriges Engagement gewürdigt.



*Verabschiedung
Uli Feitz (links) mit Oberbürgermeister Ignazio Ceffalia (rechts)
bei seiner Verabschiedung im Gemeinderat.*

„Mit großem Einsatz und einem feinen Gespür für die Anliegen seiner Kolleginnen und Kollegen hat Uli Feitz die Arbeit des Personalrats – wie mir mehrfach berichtet wurde - maßgeblich geprägt“, würdigte Oberbürgermeister Ignazio Ceffalia den scheidenden Personalratsvorsitzenden bei seiner Verabschiedung im Gemeinderat. „Besonders in seiner Funktion als Personalratsvorsitzender setzte er sich für eine konstruktive, faire und von gegenseitigem Respekt geprägte

Zusammenarbeit innerhalb der Stadtverwaltung ein. Für sein Engagement und seine Loyalität danke ich ihm im Namen der gesamten Stadtverwaltung herzlich. Wir wünschen ihm für den kommenden Lebensabschnitt Gesundheit, Zeit für persönliche Interessen und viele schöne Momente.“

In seinem Abschiedsgruß an die Belegschaft blickt Uli Feitz insbesondere auf die vielen Begegnungen, seine langjährige Tätigkeit am Helfenstein-Gymnasium und die spätere Verantwortung als Personalratsvorsitzender zurück. „Diese Zeit war herausfordernd, aber durch die Unterstützung des Personalratsgremiums und vieler Kolleginnen und Kollegen auch eine schöne Zeit, auf die ich zurückblicken kann“, schreibt er. Mit einem herzlichen Dank und den besten Wünschen für seine Nachfolgerin verabschiedet er sich in einen neuen Lebensabschnitt – verbunden mit dem Appell, das Miteinander weiterhin aktiv zu pflegen und zu stärken.



Sevgi Aslanboğa

Neues Kapitel im Personalrat: Sevgi Aslanboğa übernimmt den Vorsitz

Ab dem 1. September 2025 übernimmt Sevgi Aslanboğa offiziell den Vorsitz des Personalrats. Sie ist seit 1998 bei der Stadtverwaltung tätig – bereits ihre Ausbildung zur staatlich anerkannten Erzieherin absolvierte sie hier. Früh engagierte sie sich in der Jugend- und Auszubildendenvertretung und ist seit 2019 Mitglied im Personalrat. 2021 wurde sie Hauptmitglied des Gremiums und am 28. November 2024 einstimmig zur neuen Vorsitzenden gewählt.

„Dieser Vertrauensbeweis ehrt mich sehr und motiviert mich zugleich“, betont Aslanboğa, die künftig als 100 % freigestellte Personalrätin tätig sein wird. Sie freut sich auf die neuen Aufgaben und darauf, sich mit voller Kraft für die Interessen der Beschäftigten einzusetzen.

Die Stadtverwaltung bedankt sich bei Uli Feitz für seine langjährige, engagierte und wertvolle Arbeit und wünscht seiner Nachfolgerin Sevgi Aslanboğa einen erfolgreichen Start und viel Erfolg in ihrer neuen Rolle.

Fotos - bitte beachten Sie:

Die Veröffentlichung ist mit dieser Pressemitteilung einmalig honorarfrei.

Fotocredit: Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Teresa Christmann (Foto mit Uli Feitz)
und Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Christiane Wehnert (Foto mit Sevgi Aslanboğa)

Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Geislingen an der Steige
Frau Christiane Wehnert
Rathaus
Hauptstraße 1
73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366

Mail: pressestelle@geislingen.de